

PRESSEMITTEILUNG

13.03.2015

## **„Lasst es uns anpacken“: FDP Gelnhausen pflanzt einen Baum an der A66**

„‘Lasst es uns anpacken‘ – mit diesem Leitbild sind wir Freien Demokraten in den Wahlkampf und damit natürlich auch in die neue Legislaturperiode gestartet. Für uns Freien Demokraten in Gelnhausen ist das nicht nur ein Slogan, wir wollen auch in den kommenden Jahren unsere Stadt gestaltet und werden daher mit anpacken, wo wir können“, erklärt Hendrik Silken, Fraktionsvorsitzender der FDP.

„Die Vollrodung an der Autobahn Auf- und Abfahrt Gelnhausen West durch Hessen-Mobil war mehr als überambitioniert. Es ist gut, dass die Verantwortlichen bei Hessen-Mobil das nun einräumen. Eine Schadenersatzforderung durch Hessen-Mobil an das ausführende Unternehmen bringt uns in Gelnhausen jedoch die gefälltten Bäume nicht zurück“, stellt der Vorsitzende der FDP Gelnhausen Daniel Glöckner die Sicht der Freien Demokraten auf die aktuellen Vorgänge dar.

„Wir müssen immer am Ball bleiben und Dinge in die Hand nehmen. Mit unserem neuen Baum an der A66 wollen wir ein Zeichen setzen und deutlich machen, dass eine reine Entschuldigung das Problem nicht lösen wird. Als Stadt Gelnhausen müssen wir fordern, dass Hessen-Mobil in geeigneten Ausmaß eine Renaturierung der gerodeten Flächen an der gelnhäuser Westspange vornimmt.“, mahnt der Kreisvorsitzende der FDP Main-Kinzig, Kolja Saß.

./.